



Gebäude **Döllacher Straße 02**

Errichtet **Adresse**

1870 | Döllacher Straße 2 |

Lage

Am Rande des alten Ortskernes im Westen, später westlich der Einmündung der Döllacher Straße in die Ausseer Straße.

Ursprünglich Teil des Anwesens von Nikolaus Dumba mit einem um 1870 errichteten Fachwerkbau als Wirtschaftsgebäude. Ab 1947 Besitz der Familie Anton und Erna Böhm und der Hänfling GmbH. In diesem Haus wurde das Autohaus Böhm errichtet und um eine Garage erweitert.

1990 wurde das Fachwerkhaus von der Hänfling GmbH umgebaut und in Würdigung der wechselhaften Geschichte dieses Gebäudes "Dumba Park" genannt. Am Gebäude wurde eine von der Firma Tuttinger in Stainach angefertigte Kupfertafel mit folgender Aufschrift angebracht:

1870 1990 Dumba Park

1870 errichtete Nikolaus Dumba eine Villa im ehemaligen Dumba-Park. Das Gebäude an dieser Stelle diente als Pferdestall und wurde später Gesindehaus.

1947 erwarben Anton und Erna Böhm dieses Haus und gründeten das Autohaus Böhm.

1990 wurde dieses Fachwerkhaus von der Hänfling GesmbH umgebaut und in Würdigung der wechselhaften Geschichte dieses Gebäudes dem Stadtbild Liezen erhalten.

2014 gekauft von der Gemeinnützigen Siedlungsgenossenschaft Ennstal zur Errichtung eines Wohn- und Geschäftshauskomplexes unter dem Namen "Dumba-Park".

Dumbapark Areal

 11.03.2015

Im Rahmen einer Projektpräsentation wurde am 11. März 2015 der Plan für das Dumbapark-Areal vorgestellt. Den Architektenwettbewerb konnte das Büro Hohensinn aus Graz für sich entscheiden. Drei Wohn-/Kommerz-Anlagen im Ausmaß von 4000 m² Wohn-Nutzfläche und 1000 m² Geschäftsfläche sollen bis 2018 entstehen.

Quelle: Zeitung "Woche", Ausgabe Nr. 12, 18./19. März 2015

Quelle: Karl Hänfling, Firma Tuttinger

 Verfasser: Karl Hödl, 18.03.2015, 01.09.2021

 Letzte Überarbeitung: 01.09.2021